

# Un programme vraiment gagnant

*En associant une nouvelle fois brocante, journées de divertissement et braderie, Halanzy a joué la carte gagnante ce week-end.*

C'EST un peu comme pour les élections, tout le monde est content ! Dimanche en fin de journée de nombreux sourires s'affichaient sur les lèvres. Le week-end d'animation mis en place par le syndicat Amifer avec la complicité du cercle privé des collectionneurs et des commerçants s'est soldé par une belle réussite. Durant les trois jours, le chapiteau planté sur la place a rempli sa fonction majeure d'accueillir les visiteurs.

Même si le dimanche, traditionnellement haut lieu de rencontre des amis et familles, la grand-place était moins encombrée par une dispersion des animations périphériques, il n'empêche que globalement, beaucoup de monde a circulé dans les rues de l'ancien village minier.

La brocante est l'une des raisons de ces mouvements de foule le long de la RN 88, prolongée d'une part du côté de la rue de la Tannerie et d'autre part du côté de la rue du Châlet. « Nous cherchons toujours la meilleure formule pour étendre au maximum les emplacements réservés tout en favorisant une circulation facile et efficace », dit Pierre Feck, le président du cercle des collectionneurs. Et cette année, malgré la concurrence des élections, le nombre de mètres de location a atteint avec plus de 600 unités, un record, pour cette activité de rues. Une publicité renforcée et une qualité d'accueil attirent d'année en année de plus en plus d'exposants. Pourtant, ce n'est que la troisième fois que le cercle s'associait à cette fête, mais pas la dernière puisque « pour l'an prochain, nous allons immédiatement tenir une réunion pour envisager de nouvelles solutions toujours plus attractives », confie encore le président. Faire grimper les brocanteurs jusqu'à la gare et sur la mini place adjacente est une des solutions envisagées.

Mais ce week-end Amifer, c'est aussi de la musique « à gogo ». Pour cette édition



Avec Monte-Cristo, la magie se poursuit à l'extérieur pour les enfants.

AL 31824

2004, le président Wilmus et ses amis avaient fait confiance à une formule dans l'air du temps : un concours pour chanteurs amateurs. Une dizaine d'adolescents réunis sur le podium du samedi soir ont créé l'ambiance que le public attendait. Comme pour les dernières élections européennes, le lendemain à midi, le chapiteau était à nouveau ouvert pour un apéro concert, animé par les harmonies d'Halanzy. Un succès, un triomphe même à la sortie des urnes. Et l'après-midi reste dans la même logique : applaudissements pour Monte-Cristo le magicien puis participation efficace du public lors de la prestation du groupe local « Los Tabascos ». L'harmonie de Battincourt a également prêté son concours à cette animation. Autour et aux alentours, château gonflable, trampoline géant, manège pour enfants complétaient pour le bonheur des petits et grands les possibilités de délasserment. Initialement conçues par et pour les commerçants, ces journées s'inscrivent aussi dans le cadre de leur braderie annuelle d'été pour permettre à leurs clients de déjà bénéficier de remises intéressantes sur la collection en cours !

On fêtera l'an prochain le quart de siècle d'existence de ces journées de divertissement.

J.-P. Dt.

## La course des garçons de café est devenue une tradition



Le dimanche, sur le coup de 16 h, Bertrand Jacques a toujours beaucoup de mal à se faire entendre dans les haut-parleurs pour demander aux visiteurs de dégager la piste pour le concours de garçons de café. Pas des professionnels, mais des amateurs pour amuser la galerie. Chaque année cinq ou six concurrents, parfois accompagnés de dames traversent, à deux reprises, de part en part la place avec un plateau de verres remplis. Vitesse, mais aussi agilité comptent puisque le gagnant est celui qui aura réalisé le parcours tout en conservant un maximum de liquide sur son plateau. Plus que le côté sportif, cette course constitue l'une des principales attractions de l'après-midi. Cette année, parmi les participants, des jeunes donnant l'occasion de donner la réplique à leur père.